

出

愛

令和5年度 流山市立おおぐろの森中学校
第1学年 学年だより 第7号
令和6年2月9日(金)発行

3年生を送る会に向けて始動！

学校生活でお世話になった3年生を、温かく送り出せるよう、3年生を送る会に向けた準備が本格的に始まりました。まずは、「3年生を送る会という行事にはどんな目的があるのか」を考えることから始め、3年生に何を伝え、それを自分たちがどのように表現するのかを実行委員で話し合いました。そして、学年が向かう方向性と気持ちをそろえるために、学年スローガンを作成しました。

【3年生を送る会 学年スローガン】

「愛をこめて花束を ～感謝の気持ちと覚悟をもって～」

今年度は、ハンドダンスと合唱を行います。発表内容とスローガン決定後は、実行委員やハンドダンスリーダーが中心となって、練習を進めています。1時間1時間の練習に対して、内容や進め方について細かいところまでじっくりと話し合って練習計画を立てるなど、やる気と頼もしさが感じられ、安心して役割を任せられる、すばらしい成長ぶりです！また、合唱曲を決める話し合いでは、自分たちが歌いたい曲を選ぶのではなく、歌詞を吟味し、3年生へメッセージ性のある曲を選ぶという考え方に、成長を感じました。この行事を通して、以下のことを学んでほしいと願っています。

- “班内、学級内、学年内でお互いをさらに認め合える関係を築く”
- “リーダーを中心に活動し、協力することの大切さを理解する”
- “3年生への感謝の気持ちを表現できるようにする”

実行委員やハンドダンスリーダーを中心に、自分たちで3年生を送る会を作り上げている意識を高く持ち、充実した活動であったと思えるようにしてほしいと思います。学年・学級内の人間関係をさらに深め、また卒業生を快く送る気持ちを育て、上級生になる心構えをもてるようになればと思います。一生懸命な取り組みで、魅力ある発表を完成させ、この行事を成功させよう！頑張れ、1年生！！



実行委員は、事前に練習内容の打ち合わせ！担当の先生に質問したり、アドバイスをもらいながら、計画を立てています。練習に対する熱量と、練習に懸ける想いが伝わってきます！



ハンドダンスリーダー振付担当が振付を全て考えました！練習は、自分たちで踊っている動画を見せながら、ハンドダンスリーダーを中心に進めています。



生徒と共に、教員も3年生に感謝の気持ちを伝えようと練習に励んでいます。



リーダーと共にクラスの仲間も、楽しくとても良い雰囲気の中で練習に取り組んでいます。「リーダーを支えよう」という気持ちで、リーダーに協力しようとする雰囲気をつくれることが、1学年みんなの良さ！！



教員は一步引いて生徒の活躍を見守り、安心して役割を任せられるぐらい、生徒たちは頼もしく成長しています！

